

Meine lieben Leckermäulchen,

esst ihr gerade auch so viel Plätzchen und Lebkuchen wie ich?

So langsam fühle ich mich schon rund wie ein Ball mit Füßen dran und einem Kopf obenauf, hihhi.

Darum hab´ ich vor ein paar Tagen mal keinen süßen Plätzchenteig gemacht sondern einen Salzteig. Diesen habe ich auch ausgestochen, aber nicht zum Essen. Der Salzteig ist ein super Bastelmaterial. Ich habe aus Salzteig Kerzenhalter und Baumschmuck ausgestochen. Man kann auch Figuren und Formen kneten wie man möchte. Wer Lust hat kann diese auch mit Farbe anmalen, wie es euch gefällt, auch nicht nur zu Weihnachten.

Rezept Salzteig:

2 Tassen Mehl

1 Tasse Salz

1 Tasse Wasser

Nach dem ausstechen, formen einfach zum trocknen auf einer glatten Oberfläche an einen trockenen, warmen Ort legen. Jeder Zentimeter Materialstärke braucht etwa einen Tag Zeit zum aushärten.

Uiuiuiuiui, vor lauter kneten, basteln, formen hab ich ganz die Zeit vergessen... Egal, ich lege mich jetzt ins Bettchen und aufräumen tu´´ ich morgen, oder übermorgen oder vielleicht räumt ja jemand anders für mich auf,

Aber vorher gibt es noch ein Plätzchen, aber ein ganz echtes, süßes, mit Zuckerguss und bunten Streuseln.

Knuddelige Grüße

Eure Runa